

LA RED DE INNOVACIÓN E INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS PEDAGÓGICAS

CONVOCATORIA

AL IX ENCUENTRO INTERNACIONAL
EN LA CIUDAD DE LA HABANA, CUBA.

OBJETO

La Red de Innovación e Intercambio de Experiencias Pedagógicas (RIIEP) es una iniciativa emprendida por maestros de Argentina, Colombia, Cuba, Honduras, México, Perú y República Dominicana, cuyo objetivo general es “cualificar el saber pedagógico y la práctica del maestro en formación y en ejercicio, a través del diálogo entre docentes de estos países con intereses educativos en común”. Manifiesta la vocación por la mejora continua, la búsqueda permanente de la excelencia y la innovación educativa en la Educación Preescolar, Básica, Media y Superior a partir de acciones educativas concretas.

La Red reivindica las particularidades culturales de la región de Latinoamérica por lo que busca el enriquecimiento mutuo a partir de la riqueza que parte de la diversidad que nos caracteriza. Para ello, es necesario crear, promover y reflexionar sobre las buenas prácticas que contribuyan al desarrollo de los estudiantes y de las comunidades educativas en general para la transformación del entorno sociocultural y del cuidado del medio ambiente.

LA RIIEP CONVOCA

Al personal con funciones docentes frente a grupo, de Coordinación de Actividades, de Subdirección y Dirección que presten sus servicios como docentes en el ámbito educativo, mediante las Instituciones públicas y particulares, para que, por conducto de docentes con un interés común en el Intercambio de Experiencias Pedagógicas, presenten sus proyectos y propuestas para participar a la ciudad de La Habana, Cuba, del 9 al 13 de octubre de 2024, al IX Encuentro Internacional de la RIIEP, modalidad presencial, conforme a las siguientes:

BASES

I. PARTICIPANTES

Podrán participar de manera individual o en colectivo las siguientes figuras:

1. Docentes frente a grupo.
2. Funcionarios en actividades educativas.
3. Supervisores, directores y asesores técnico pedagógicos
4. Personal de Educación Física, Artística o Segunda Lengua
5. Personal de Educación Especial.
6. Docentes normalistas.
7. Docentes en formación

II. LÍNEAS DE PARTICIPACIÓN

Se podrá participar en las modalidades ponencia, taller, ponencia-taller, conferencia, experiencias documentadas o artículos.

Las propuestas a presentar se centrarán necesariamente en alguna de las siguientes líneas de trabajo o nichos pedagógicos.

1. Formación docente.
2. Matemáticas.
3. Ciencia y Tecnología.
4. Inclusión.
5. Neuroaprendizaje.
6. Socioemocional.
7. Convivencia.
8. Lectura y escritura.
9. Otros temas propios de la educación.

III. SOLICITUD, LUGAR Y PLAZO DE PRESENTACIÓN

Las solicitudes se formalizarán complementando el formulario disponible en el enlace siguiente:

<https://forms.gle/1NYTfK8n5FiCXYH9A>

Además, se remitirá un correo electrónico desde su cuenta de correo profesional a encuentroriiep@gmail.com indicando su voluntad de participar en el IX Encuentro, adjuntando el proyecto a implementar o implementado con la plantilla correspondiente disponible para su descarga en www.riiep.org. El plazo de recepción de solicitudes concluye el 31 de julio de 2024. La respuesta oficial de aceptación se emitirá a más tardar el 1 de septiembre de 2024 a través del correo electrónico del autor principal.

IV. VALORACIÓN DE LAS SOLICITUDES

La selección de los proyectos será llevada a cabo por un Comité de Valoración, integrado por miembros activos de la Red de Innovación e Intercambio de Experiencias Pedagógicas. En caso necesario, la comisión podrá requerir la presencia de evaluadoras y/o evaluadores externos que emitirán los correspondientes dictámenes.

La valoración de las solicitudes se hará de acuerdo a los siguientes criterios.

- Adecuación al objeto de la convocatoria y a las líneas prioritarias (40 %)
- Precisión y adecuación de los objetivos y consistencia metodológica (30%)
- Coherencia interna y viabilidad (15%)
- Capacidad de transferencia de los resultados a la mejora de la calidad de los procesos de enseñanza-aprendizaje (15%)

Las contribuciones deberán registrarse en el formulario establecido para ello de acuerdo a las siguientes especificaciones: Texto completo de la ponencia Procesador de textos Word® o compatible, extensión máxima de 5,500 palabras a doble espacio. Título centrado y escrito con letra Arial de 14 puntos en negritas. Resumen, con tipo de letra Arial de 12 puntos, alineado a la izquierda, sin sangría y con interlineado doble, máximo 250 palabras. Palabras clave, máximo tres con tipo de letra Arial de 12 puntos. El resto del documento con letra Arial de 12 puntos. Referencias, se presenta en formato APA, con letra Arial de 12 puntos.

En caso de preparar una presentación electrónica en Power Point®, será ajustada a la plantilla disponible para su descarga en www.riiep.org

Una vez publicada la resolución en el mes de septiembre en el portal www.riiep.org, se dispondrá de 7 días hábiles para realizar aclaraciones o subsanar deficiencias detectadas.

V. DEL FINANCIAMIENTO

Los gastos de traslado, hospedaje y en general para la participación en el evento, correrán a cargo de cada participante en el evento.

Una vez elegidos los proyectos que cumplan con los requisitos solicitados en las líneas de participación y por tanto el derecho a participar en Encuentro a realizarse en la ciudad de La Habana, Cuba, según el programa que defina el comité organizador.

Los trabajos aceptados, previa evaluación, podrán ser publicados en formato digital por la RIIEP. Se entregará constancia de participación a todos los aceptados con sus proyectos.